
ATA nº 05 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS CRICIÚMA REALIZADA

EM DOZE DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZENOVE, NA SEDE DO IFSC -  CRICIÚMA, SITUADA NA

RODOVIA SC 443 - BAIRRO VILA RICA. Ao décimo segundo dia do mês de junho do ano de dois mil

e  dezenove,  quarta-feira,  às  dezessete  horas  e  quarenta  e  cinco  minutos,  os  membros  do

Colegiado do Instituto Federal  de Santa Catarina (IFSC) -  Câmpus Criciúma reuniram-se para a

quinta  reunião ordinária do colegiado deste ano. O Chefe do Departamento de Ensino, Daniel

Comin da Silva, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos: Os docentes, Lee Elvis Siqueira

De Oliveira e Giovani Batista de Souza; a técnica-administrativa em educação (TAE), Aline Furtado

Alves; os discentes, Filipe Dos Santos e Dyenifer Martins Barbosa; o representante externo, Rafael

Teixeira Nunes; a Chefe do Departamento de Administração, Gilmara Pereira Demboski; o Chefe do

Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  (DEPE),  Daniel  Comin  Da  Silva  e  os  servidores

convidados, Newton Fonseca de Amorim, Pedro Rosso e Gustavo Damiani Borba. O Daniel Comin

iniciou a Reunião agradecendo a presença de todos e, em seguida, justificou a ausência do Lucas

Dominguini em função do mesmo estar nos Jogos (Jifsc) com os alunos participantes. Após, os

pontos de pauta foram iniciados. A aprovação da Ata nº 04 2019 foi feita com duas abstenções e

quatro votos a favor. A pauta, por sua vez, teve aprovação unânime. O terceiro ponto de pauta,

“Aprovação do Plano de Contingência da Biblioteca”, foi explicado pelo Coordenador do próprio

setor,  Newton,  aos  demais presentes.  Ele (Newton)  informou o grupo sobre o que se tratava,

basicamente,  o  documento.  Dentre  as  informações  constantes  no  Plano,  ressaltou  sobre  a

importância deste nos casos de reconhecimento de curso e consequentemente à possibilidade de

obter nota máxima. Segundo o Newton, o documento em questão foi elaborado pela Bibliotecária

e prevê ações de contingência em casos, por exemplo, de incêndios, inundações e falta de energia

elétrica.  Após,  o  grupo  foi  questionado  se  havia  alguma  dúvida  e/ou  sugestão.  Dentre  as

colocações,  a  Gilmara  sugeriu  correção/alteração  da  localização  da  Biblioteca  informada  no

documento, que seria “primeiro andar do bloco A” e não no “segundo piso do bloco B” e o Daniel

sugeriu  substituir  “inundações”  por  “alagamentos”.  Ambas  as  sugestões  foram  acatadas  e  o

documento aprovado com unanimidade com a condição das alterações apontadas. O quarto ponto

de pauta, “Análise da Resolução 005/2019”, foi exposto pelo Prof. Pedro Rosso, que mencionou

sobre a proposta da Universidade Aberta do Brasil (UAB) feita para algumas instituições à oferta de

Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Criciúma
Rodovia SC 443, 845, Km 1  |  Vila Rica  |   Criciúma / SC  |  CEP: 88813-600

Fone: (48) 3462-5000   |   www.criciuma.ifsc.edu.br  |  CNPJ 11.402.887/0009-18

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29



especialização,  neste  caso  especificamente  em  Ensino  de  Ciências  -  Anos  finais  do  Ensino

Fundamental “Ciência é Dez!”. Diante da possibilidade, a Reitoria solicitou manifestação dos Campi

interessados. Em seguida, o Pedro apresentou informações relacionadas aos objetivos, ao público-

alvo, à carga horária, ao início, aos eixos temáticos, ao fluxograma e ao cronograma do curso em

questão,  salientando  que  além  do  financiamento  ocorrer  integralmente  pela  UAB,  há  de  se

considerar as questões de alcance social e também a provável geração de empregos com a oferta

desta especialização. Anteriormente à votação para a aprovação ou não, o Giovani questionou

sobre a previsão do início do curso informada (Jan. 2020). O Pedro explicou que este cronograma é

elaborado pela UAB,  mas que certamente pode ser  ajustado,  caso a oferta seja  viabilizada.  O

documento foi aprovado por unanimidade pelo grupo. Em seguida, o Daniel apresentou o quinto e

o sexto ponto de pauta,  “Análise da Resolução 009/2019 -  CCC que aprova,  ad referendum, a

autorização de oferta de curso e vaga do Curso de Formação Inicial e Continuada de Pintor de

Obras  Imobiliárias  e  Análise  da  Resolução  010/2019  -  CCC  que  aprova,  ad  referendum,  a

autorização de oferta de curso e vaga do Curso de Formação Inicial e Continuada de Leitura e

Interpretação  de  Desenho  Técnico  Mecânico,  respectivamente.  O  curso  que  trata  a  primeira

Resolução, conforme exposto pelo Daniel, foi demandado pelo município de Lauro Muller e segue

a proposta já trabalhada com Urussanga. A Secretaria de Assistência Social do Município entendeu

que  direcionar  parte  dos  seus  recursos  em  qualificação  para  posteriormente  criar  uma

possibilidade de renda seria interessante. Além disso, as aulas práticas serão feitas no sentido de

realizar benfeitorias na escola em que o curso será ofertado. Após, o Giovani questionou se havia

algum relato de outra experiência deste mesmo curso. Em resposta, o Daniel informou que não.

No entanto, acrescentou (Daniel) que este curso já foi realizado em parceria com a penitenciária,

mas que por algum motivo não possuía autorização de oferta aprovada. Diante do exposto,  a

Resolução foi aprovada por unanimidade. Em relação a Resolução 010/2019 - CCC, também foi

aprovada por unanimidade, considerando que se tratava da aprovação do Projeto Pedagógico de

Curso em substituição aquele da última reunião (Desenho Manual). O Prof. Vilmar (ministrante do

mesmo) encontrou o PPC de que trata exatamente o curso e, portanto, solicitou nova apreciação.

Posteriormente a aprovação desta última Resolução, o sétimo ponto de pauta foi apresentado pelo

Gustavo,  Coordenador  do Setor  de Tecnologia da  Informação,  uma vez que este  ponto  tratou
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especificamente da possibilidade de redistribuição de um dos servidores do setor (Rovilson) para o

Instituto Federal do Paraná, em virtude da exoneração de um servidor da Instituição em questão.

Além da disponibilidade da vaga, o Gustavo reiterou a volta do Cedenir ao Câmpus e, portanto, um

servidor a mais no setor, o que por sua vez, colabora a liberação do Rovilson. Por fim, mencionou

(Gustavo),  também,  o  fato  do  Rovilson  estar  mais  perto  dos  seus  familiares  no  IFPR,  que  já

manifestou parecer favorável. Por unanimidade, o grupo aprovou o encaminhamento do processo

à Reitoria do IFSC. O oitavo ponto de pauta, “Aprovação do Regulamento do Trabalho de Conclusão

de Curso do Curso Técnico em Meio Ambiente”, também, foi explicado pelo Prof. Pedro, o qual

informou que o documento teve como base aquele do curso de Licenciatura em Química, assim

como o cuidado em valorizar a prática. O documento foi aprovado com a condição das seguintes

alterações. Colocar o documento em papel timbrado (Daniel); No artigo 19, separar o parágrafo

único, transferindo-o para a linha de baixo (Daniel) e no o artigo 29, trocar “pendência” por “turma

especial”. Em seguida, o Daniel explicou o nono ponto de pauta, “Aprovação da revisão do Plano de

Oferta de Cursos e Vagas - POCV para o PDI”, relembrando sobre o Cenário aprovado (Número 2)

no  Câmpus  o  ano  passado.  O  mesmo  informou  que  a  revisão  do  Plano  de  Desenvolvimento

Institucional gerou uma possibilidade de pequenos ajustes, ainda que sem alteração de cursos e

número  de  docentes.  Dentre  as  informações  citadas,  ressaltou  a  manutenção  dos  cursos  já

existentes, bem como os novos (Proeja em Eletromecânica e Segurança do Trabalho) e Mestrado.

Finalizou  (Daniel)  a  explicação,  acrescentando  que  os  cursos  com  novos  professores  serão

ofertados somente a partir do ano de 2021 (dois mil e vinte e um). Todos aprovaram a proposta

apreciada. Finalmente, o último ponto de pauta foi apresentado, “Atualização do Plano de Oferta

da 3ª etapa de cursos FIC”, o qual trouxe apenas algumas atualizações, uma vez que tal plano já

havia sido aprovada no encontro anterior. Foram incluídos Gestão Ambiental no Cotidiano e Pintor

de Obras Imobiliárias, bem como substituído o Desenho Manual por Leitura e Interpretação de

Desenho  Mecânico.  Todos  aprovaram  as  atualizações  e  o  encontro  encerrado  após  a  última

votação  pelo  Daniel,  que  agradeceu  a  presença  de  todos. Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi

encerrada  a  reunião  e,  para  constar,  eu,  Priscila  Bortolotto  Milaneze,  lavrei  a  presente  Ata.

Criciúma, 12/06/2019.

Lista dos Presentes:
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Daniel Da Silva Comin

Gilmara Pereira Demboski

Lee Elvis Siqueira De Oliveira

Giovani Batista de Souza

Aline Furtado Alves

Filipe Dos Santos 

Dyenifer Martins Barbosa 

Rafael Teixeira Nunes

Servidores convidados:

Newton Fonseca de Amorim

Pedro Rosso

Gustavo Damiani Borba
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